

24. Oktober 2006
Presseaussendung der NÖ Grünen

Naturschutz/Nationalpark/Donau-Auen/Grüne/Niederösterreich

Grüne NÖ zu 10 Jahre Nationalpark Donau Auen

Utl.: Fasan: "Neue Bedrohungen für den Nationalpark vermeiden"

St. Pölten (OTS) - "Zum 10 jährigen Jubiläum des Nationalparks Donau Auen gratulieren die Grünen sehr herzlich. Über eine Million BesucherInnen finden jährlich hier Ruhe, Erholung und ein unvergleichliches Naturerlebnis", wünscht der grüne Umweltsprecher der Grünen NÖ LAbg. Martin Fasan dem Nationalpark und seinem Direktor Mag. Carl Manzano alles Gute. Die Grünen erinnern bei dieser Gelegenheit aber auch an mögliche Bedrohungsszenarien für die Donau Auen. Fasan: "Wir pflichten dem Umweltdachverband in seinen Forderungen für den Ausbau des öffentlichen Verkehr zu 100 % bei. Dazu gehört aber auch der Verzicht auf ein Projekt, das dem Nationalpark großen Schaden zufügen könnte - die Lobau-Autobahn." Nachhaltig kann der Nationalpark nur gedeihen, wenn auch das Umfeld stimmt. Und hier wäre eine grundsätzliche Trendwende vom motorisierten zum öffentlichen Verkehr das Gebot der Stunde. Des Weiteren schließen sich die Grünen der Meinung des Umweltdachverbandes an, dass die Entstehung des Nationalparks nur durch die Rettung der Hainburger Au möglich wurde. "Ich war selbst intensiv an der Rettung dieses Naturjuwels beteiligt, habe aber dort weder die Herren Pröll oder Häupl, noch irgendeinen Umweltminister gesehen. Umso mehr tragen diese heutigen Entscheidungsträger die Verantwortung für den Fortbestand des Nationalparks", so Fasan abschließend.

Rückfragehinweis:

Presse -Grüner Klub im NÖ Landtag, Tel: 02742/9005/16700, noe-gruene.at

*** OTS-ORIGINALTEXT PRESSEAUSSENDUNG UNTER AUSSCHLISSLICHER
INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSSENDERS - WWW.OTS.AT ***

OTS0152 2006-10-24/12:05